

## La Jonquera

# Autorización a la Aduana para la realización de toda clase de operaciones

En lo sucesivo quedan admitidas todas las operaciones que ya con anterioridad estaba autorizada la Aduana de La Jonquera —en su condición de principal de la provincia—, según dispone una Orden del Subsecretario de Hacienda al director general de Aduanas.

En esta disposición se indica, asimismo, que todo ello no implica variación alguna de las operaciones admitidas actualmente en la Aduana de Portbou, que también las realizaba todas.

La condición de Aduana principal de Girona se confirió a La Jonquera hace ahora aproximadamente un año, pero por lo visto se habían aplicado una serie de restricciones en lo que se refiere al despacho de cierto tipo de

mercancías, sin que existan razones para ello.

Se desconoce por el momento la incidencia real que esta decisión de Hacienda pueda tener sobre el tráfico de mercancías, aunque es de suponer que se abre con ella la posibilidad de un mayor volumen de operaciones.

## Figueres

# Nueva agrupación filatélica: la de la Societat Coral Erato

La Societat Coral Erato, que está manifestando en estos últimos tiempos su pujanza, además de la serie continuada de actos que organiza, por la creación de nuevas secciones de atractivo carácter cultural, acaba de formar una dedicada a la filatelia.

Según nuestras noticias su aparición puede ser espectacular puesto que sus responsables se proponen el próximo domingo, día 5, inaugurar un "Mercado del Sello" bajo los porches de la propia Societat, en la plaza Anselm Clavé. Este mercado, que acogerá a los numerosos aficionados que existen en Figueres y su comarca, se celebrará todos los domingos por la mañana en el mismo lugar. Es fácil suponer que pronto el ambiente filatélico consiga allí un interesante foco.

Entre los propósitos de la nueva sección de la Erato figura una exposición de sellos y una promoción efectiva de aficionados juveniles, orientándoles hacia el coleccionismo.

## Castelló d'Empúries

# Más de siete millones para obras

El Ayuntamiento de Castelló d'Empúries ha hecho pública en el Boletín Oficial del Estado una resolución por la que se anuncia subasta para la contratación de obras de acondicionamiento de varias calles de la población.

Estas obras cuentan con un presupuesto inicial de algo más de siete millones de pesetas, y corresponden principalmente al acondicionamiento de la zona cercana al río.

Está previsto que en un plazo máximo de doce meses, es decir, para comienzos del verano de 1978, las obras habrán de estar acabadas, al menos provisionalmente.

En la actualidad transcurre el plazo de treinta días que el Ayuntamiento concede para la presentación de proposiciones, a la baja, y se espera que la apertura de plicas tenga lugar dentro del mes de junio.

B.

## Trobada dels grups del Moviment Infantil i Jovenil d'Acció Catòlica

Anglès i Poble Nou i Bon Pastor de Figueres.

El dissabte, diferents grups, portaren a terme diversos actes, i una xerrada que tractà el tema: "Nosaltres, els nois i noies, protagonistes del MI-JAC". El sopar de germanor s'hagué de traslladar al gimnàs del Club Natació, degut al xàfec que va caure, i una vegada calmat es va encendre un foc de nit.

El diumenge, i juntament amb la resta dels grups de participants a la trobada, se celebrà una xocolatada, passant seguidament a un audiovisual-resum de les accions que durant el

curs han tingut lloc. Completant la jornada de treball, es convocà una reunió general per tal de decidir les projeccions que ha de prendre en el futur el moviment des del punt de vista dels infants. Es va cloure l'acte, amb l'animació per part dels grups de Tordera i Poble Nou, i amb la participació espontània a l'Aplec de la Sardana.

Cal agrair la col·laboració desinteressada per part del C.N.F., Foment de la Sardana i diverses entitats comercials.

J. F. F.

Va tenir lloc a Figueres una concentració diocesana dels grups del MIJAC (Moviment Infantil i Jovenil d'Acció Catòlica), participant-ne de diferents, entre ells, Sant Josep, Sant Feliu, Mercadal, Sant Narcís, Sant Salvador de Girona, Palamós, Celrà,